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Granarolo dell’Emilia, 12 settembre 2020  

Interpellanza  

(risposta scritta) 

 

Oggetto: Sicurezza sanitaria causa COVID19 

Premesso che  

Per un motivo molto valido, che si chiama COVID19, nel nostro Comune si è evitato di fare eventi e feste 

importanti per il territorio, come ad esempio la “Sagra di Lovoleto” e la “Granarolo in festa”.  Alcune sono 

state sospese totalmente, altre sono state modificate, tanto da non essere più la solita e tradizionale festa, 

come ad esempio “Granarolo in festa”. 

Considerato che  

per una sicurezza sanitaria, a causa del covid19, ritengo che l’Amministrazione, non avrebbe dovuto 

autorizzare nessun tipo di festa o manifestazione, che solitamente, richiamano la partecipazione di molte 

persone, con il rischio di possibili assembramenti.  

Considerato inoltre che 

presso la tensostruttura “CASA DEGLI EVENTI” di Quarto, era stata programmata per i giorni 8 e 10 

settembre, la consegna delle tessere elettorali ai neo 18enni, come si evince da una mail ricevuta in data 

28/07/2020.  

Si chiede al Sindaco 

1. come responsabile della salute pubblica, quale è stata la logica che ha portato a dare il consenso per 

la realizzazione della “festa comunale dell’unità 2020” a Quarto. 

2. Quali garanzie di sicurezza sanitaria i responsabili/organizzatori della festa, hanno dato per ottenere 

il suddetto permesso. 

3. Quali controlli ci saranno in rispetto delle norme relative al rischio di contagio dei partecipanti alla 

festa. 

4. Quale è stato il motivo che, pur avendo programmato la consegna delle tessere elettorali ai giovani 

18enni, presso la tensostruttura, si è scelto di assegnarla per lo svolgimento di una “festa di partito”. 

 

Consigliere lista civica “Alternativa per Granarolo” 

Giuseppe Minissale_________________________ 

 Al Sindaco Alessandro Ricci 

 Al Presidente del Consiglio Comunale 

 

 

 


